
INFORMAÇÕES do Executivo sobre a Fundação Municipal de Ação Social – FUMAS.

Considerando  as  diversas  reclamações  e  questionamentos  em

relação aos serviços e atendimentos prestados pela Fundação Municipal de Ação Social –

FUMAS,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1)  Qual  o valor  arrecado e qual  o destino do recurso cobrado no
momento da abertura dos túmulos?
                                    

2)  Quantos  veículos  novos  foram  adquiridos  para  o  serviço  da
Fundação Municipal de Ação Social – FUMAS ? Se sim, houve compra direta ou processo
de licitação?

3) Caso positivo, qual o valor pago na aquisição dos veículos?

4)  Quantas unidades habitacionais  para  famílias  com baixa renda

serão construídas no empreendimento Caminhos do Traviú?

5) Quantos metros quadrados terá cada unidade?

6) Qual será o custo da construção de cada casa e o seu valor final

de negociação?

7)  Qual  empresa  ganhou  a  licitação  e  será  responsável  pela

construção do empreendimento?

Sala das Sessões, em 25 de outubro de 2022.

ROMILDO ANTONIO DA SILVA
Romildo Antonio 
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REQUERIMENTO AO PLENÁRIO Nº 201/2022
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